



HONORES AL MANDATARIO. El Presidente Cristiani cuando ingresaba a la Escuela Militar el sábado pasado, antes de ser presentado como Comandante General de las Fuerzas Armadas. Le acompañan el Ministro de Defensa, general Rafael Humberto Larlos, el Presidente de la Asamblea, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, y el Presidente de la Corte Suprema, Dr. Francisco José Guerrero.

Creación de la Banca Privada Evitará Politización Crédito

La creación de la banca privada por medio de un decreto legislativo evitará la politización del crédito y la corrupción, afirmó ayer el presidente del Congreso, Ricardo Alvarenga Valdivieso.

El Presidente Alfredo Cristiani anunció el jueves que permitirá la creación de una banca privada paralela a la estatalizada. "Actuaremos con prudencia,

pero con firmeza en esta área, y nos comprometemos a erradicar la politización del crédito y la desviación abusiva del ahorro del pueblo hacia las necesidades creadas", acotó.

Alvarenga Valdivieso sostuvo que cuando se estatizó la banca se argumentó que era para que todos los sectores pudieran tener acceso al crédito, pero que en la práctica se politizó el

uso de los préstamos por parte del partido gobernante y se propició la corrupción.

Para autorizar la creación de bancos privados, el Presidente

—Favor pase a la página 39.

Gobierno Superará Demagogia del Paternalismo Estatizante

El Presidente Alfredo Cristiani aseguró que su Gobierno superará la "demagogia del paternalismo estatizante" y ayudará a que los campesinos asuman la responsabilidad de su propio destino.

La nueva Administración trabajará a para que el llamado "sector reformado" y

el "sector tradicional" se superen y para que los empresarios agrícolas tengan incentivos, para que impere la armonía social en el campo, aseguró.

En cuando al logro de una verdadera justicia, Cristiani dijo que en este campo el empeño

—Favor pase a la página 19.

Piden Ayuda para Crear Trabajos para Reclusos

El Penal de Mariona necesita ayuda económica para ejecutar varios proyectos que permitan generar ocupación para mil 800 reclusos, declaró el director del presidio, licenciado José Parada Barrera.

El funcionario informó que actualmente se está estudiando la posi-

bilidad de crear una granja de pollos que podría dar trabajo a por lo menos 200 internos del presidio situado en el norte de San Salvador, en la jurisdicción de Mejicanos.

En el Penal, agregó, hay 1,800 hombres,

—Favor pase a la página 41.

La Delincuencia Juvenil Analizarán en Seminario

Posibles soluciones para frenar el incremento de la delincuencia juvenil en San Salvador, que envuelve a estudiantes de colegios e Institutos de secundaria, se discutirán hoy en un seminario en esta capital.

Inaugurará en el auditorio del Instituto Nacional "General Francisco Menéndez", participarán psicólogos, docentes, padres de familia, escolares de los distintos planteles educativos y abogados.

Los padres de familia

Seminario sobre Exportación al Mercado de E. U.

Para apoyar las exportaciones no tradicionales, la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES) organiza el seminario "Exportación y acceso al mercado de los Estados Unidos", informan voceros de esta entidad.

En este foro, que se realizará el 15 y 16 de junio en el Hotel Sheraton, se abordarán temas sobre la realidad exportadora, tanto a nivel nacional como en los Estados Unidos, que estarán a cargo de 7 especialistas internacio-

—Favor pase a la página 39.

Cristiani Advierte a los Terroristas del FMLN-FDR

El Presidente Alfredo Cristiani advirtió ayer a los terroristas del FMLN-DR de que si no aceptan buscar la paz dentro de un marco pacífico por medio de la propuesta de continuar las pláticas, sólo quedaría la opción militar.

El mandatario fue entrevistado por periodistas en las instalaciones de la Escuela Militar, luego del homenaje que se le hizo al ex-Ministro de Defensa, general Eugenio Vides Casanova, quien se retira como miembro activo del Ejército después de 35 años de servicio.

"Hemos hecho una propuesta que evidencia nuestro interés por buscar la paz", acotó. Si ellos (los terroristas del FMLN-FDR) no quieren, pues también deben comprender que en estos casos la única salida puede ser la armada y para ello estamos preparados", puntualizó el Presidente Cristiani.

Después de subrayar que el Ejército tiene los suficientes medios para tomar medidas contra de los delincuentes del FMLN-FDR, el mandatario elogió la capacidad militar de Fuerza Armada.

La guerrilla terrorista rechazó la propuesta formulada por el Presidente Cristiani por considerarla "una oferta de rendición" y pidió a los partidos políticos a

ser propiciadores del diálogo.

Cristiani afirmó al ser investido como Presidente, el jueves, que "no estamos pidiendo la rendición de nadie, pero tampoco podemos aceptar que la armonía social se base en la violación a la ley".

En su propuesta de conversaciones, el mandatario planteó la

—Favor pase a la página 25.

Impuesto Exportación Café Impide Estabilidad Moneda

Si la Asamblea Legislativa derogara el impuesto sobre la exportación de café, no sería necesaria una nueva devaluación del colón para fomentar las exportaciones, afirma Orlando de Sola, presidente de la Cámara de la Libre Empresa.

La Asociación Cafetalera de El Salvador presentó recientemente a la Asamblea Legisla-

tiva un proyecto para derogar el Decreto 836 de 1950, que contiene el impuesto sobre la exportación de café.

De Sola sostiene que el café es la columna vertebral de la economía nacional y, por tanto, es necesario quitarle los obstáculos que impiden su desarrollo.

—Favor pase a la página 62.

Benitez Bonilla Niega Acusaciones de Navas

El ex-presidente del Banco Central de Reserva, Alberto Benitez Bonilla, niega las acusaciones sobre casos de corrupción que hizo el ex-presidente del IRA, Alfredo Navas, por medio de una carta enviada a nuestra Redacción.

La nota dice textualmente así: Señores de EL DIARIO DE HOY:

"En su periódico del 26 de mayo anterior, se publicó la continuación de lo que se ha titulado 'Testimonio del Sr. Na-

vas ex Gerente del IRA'.

"En dicho testimonio de odio se lanza una serie de calumnias injustificadas, por lo que respecto a mi persona, independiente de la capacidad moral del Sr. Navas y lo absurdo que será para quienes conocen como se regulan las operaciones cambiarias, considero que la mayoría de la ciudadanía debe conocer la realidad.

"El Sr. Navas me calumnia al decir: 'Que

—Favor pase a la página 23.



Doctor Antonio Regalado.

Doctor Regalado Niega Acusaciones Caso Romero

El doctor Héctor Antonio Regalado asegura no tener nada que ver con el caso del asesinato del Arzobispo Oscar Arnulfo Romero el 24 de marzo de 1980.

Durante una visita a EL DIARIO DE HOY, Regalado mostró una constancia del Dr. Ricardo Alberto Zamora, Juez 4o. de lo Penal, en la que se establece que él no aparece en ningún juicio criminal pendiente o fenecido por delito o falta.

Regalado dijo estar dispuesto a someterse al detector de menti-

—Favor pase a la página 19.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 63.



RECIBE EL MANDO. El coronel Francisco Helena Fuentes (derecha), nuevo comandante de la 1a. Brigada de Infantería, al momento de recibir el estandarte de esa unidad militar, del Jefe del Estado Mayor, coronel René Emilio Poñce, en acto efectuado en el cuartel San Carlos el sábado por la tarde.